

## 9/27 レノファご当地所属選手が訪問

レノファ山口FCのご当地所属選手である佐藤健太郎選手とマルセロ・ビダル選手が、町長を表敬訪問しました。町長は、両選手をバックアップしていきたい意向を伝え、チームを激励しました。

また、田布施町ご当地所属選手となった記念として、町から『田布施産有機厳選米』と『いちじくジャム』、特注で作った『レノファカラーの田布施ポロシャツ』を贈呈しました。



## 10/13 少年少女発明クラブが全国へ

田布施町少年少女発明クラブの『チーム やとみ やってみ』(彌富綾汰さん(田布施西小・6年)、倉橋和希さん(同4年)、田代侑己さん(同4年))が、『第8回全国少年少女チャレンジ創造コンテスト』へ出場することとなり、町長に報告しました。

コンテストのテーマは、『からくりパフォーマンスカー』で、動力車に山車を連結させ、走行中のパフォーマンス(独創性)や性能を競います。



## まちのできごと

### Tabuse Town News



## 9/29 山口県体育大会で優勝!

田布施スポーツ少年団の田布施ミニバスケットが、『平成29年度山口県体育大会(スポーツ少年団の部)』男子Aブロックで優勝し、町長へ報告しました。

田布施ミニバスケットは、トーナメント形式の試合で下関市・防府市・宇部市のミニバスケットチームと対戦し、どのチームとも10点以上の差をつけて優勝を勝ち取りました。



## 10/17 田布施防パト隊、県知事表彰受賞

田布施防犯パトロール隊が、防犯功労者知事表彰を受賞しました。

田布施防犯パトロール隊は、町内の4小学校区および麻里府地区に支部を組織し、登下校時の子どもの見守りや町行事での防犯パトロールなどの活動をしています。

今回は、同隊の地域における防犯活動への貢献が評価されての受賞となりました。

